

Familia De Latorre

GHAD-AFRICA

Circular febrero/marzo



Queridos pastores, amigos y familia, estamos contentos de poder comunicarnos con ustedes a través de esta circular, deseamos que sean muy bendecidos, nosotros aquí nos encontramos muy bien gracias a Dios, ahora pasando los meses de mucho calor, temperaturas de 40° a 45° todos los días, pero agradecidos a Dios por su fortaleza y de poder ser parte de su obra en estas tierras donde declaramos que aguas en el desierto brotarán y darán mucho fruto.

El mes de febrero y marzo han sido de mucho trabajo y actividades, junto con algunos viajes que tuve que realizar al sur de país, a una ciudad llamada Moundou, junto a todos los pastores de la Asamblea de Dios, para elecciones de los directivos y para recibir de Dios pasando un tiempo fraternal junto a los pastores y misioneros de nuestra denominación. La ciudad se encuentra a 7 horas de viaje aproximadamente de donde vivimos. Con un poco de complicaciones por el mal estado de la ruta. Pero contento de haber tenido la oportunidad de ir . Seguimos orando que Dios levante aun más a la iglesia chadiana.



El centro sigue marchando bien gracias a Dios, con sus actividades por la mañana y tarde. Trabajando día a día en el aprendizaje de los niños y jóvenes, pero sobre todo sembrando la palabra de Dios en sus vidas, vemos muchos cambios, creemos que Dios terminara la obra que comenzó en sus vidas. Ganando a adolescentes musulmanes a través de la escuela de futbol, orando por ellos y compartiendo la palabra poco a poco. Y creyendo que a través de sus vidas muchas familias serán transformadas. El sábado 17 de marzo realizamos una jornada especial con los niños más pequeños de juegos, tiempo especial de devocional, de manera estar más cerca de ellos y profundizar en la Palabra, Fue un momento muy bueno!!



Reflexión

Todos fuimos llamados a llevar el evangelio a grandes y pequeños, en nuestro lugar o al otro lado del mundo. Hay una historia en la biblia que nos impacta, nos vuelve a hablar y entender cuanto y cuán grande es lo que hizo Dios al rescatar nuestras vidas

“Vuelve a tu casa y cuenta TODO lo que Dios ha hecho por ti. Así que el hombre se fue y proclamo por TODO EL PUEBLO lo mucho que Jesús había hecho por el”

Lucas 8

El gadareno no solo volvió a su casa luego del tremendo milagro y liberación que Jesús había hecho en su vida, sino que proclamo lo que había ocurrido, creemos que Dios con cada uno de nosotros de distinta manera ha hecho algo grande...en la familia, en lo personal, hoy es nuestro deber proclamar su poder para que otros puedan experimentar esto tan grande que es su salvación, rindiendo nuestro servicio y voluntad en gratitud a Dios.

Motivos de oración

*seguimos con el aprendizaje de árabe, que Dios nos de sabiduría y gracia para aprender

*por fortaleza en la salud en este tiempo de temperaturas elevadas y espiritual para seguir adelante.

*seguimos buscando y orando por el terreno para comprar, que Dios supla el adecuado y el dinero para el mismo

*por cada niño y joven que Dios siga obrando y dando más fruto en sus vidas.

Seguimos juntos en la brecha por Chad, les agradecemos por su cariño a través de los mensajes, llamadas, gracias por sus oraciones que son tan necesarias, y por su apoyo en lo económico para que la obra de Dios siga creciendo en estas tierras, los abrazamos a la distancia. Y recordamos en estas fechas de pascuas que Jesús no está muerto, sino que vive y está presente en nuestras vidas! Gloria a Dios

Jorge, Verónica, Martin, Maivé y benjamín

Tel: +23565343662 (whatsapp)

delatorrealasnaciones@gmail.com